

rendre praticable la mission de sa servante. Une pieuse dame, de notre famille normande, Mme de la Peltrie, étant malade au point d'être abandonnée par les médecins, fit à saint Joseph le vœu solennel de bâtir en son honneur une église au Canada, et d'y consacrer, sous ses auspices, sa fortune et sa vie au service et à l'instruction des filles sauvages. A peine ce vœu prononcé, elle tomba dans un profond sommeil et à son réveil elle se trouva complètement guérie. Il lui fallait, pour accomplir son pieux projet, des auxiliaires. Les RR. PP. Jésuites de Paris, auxquels elle s'adressa, recommandèrent la Mère Marie de l'Incarnation, dont la réputation commençait à se répandre au dehors.

A suivre.

BULLETIN.

Le 27 décembre a eu lieu au Séminaire, une séance dramatique et littéraire, à l'occasion du récent retour d'Europe de M. le chanoine R. P. Sylvain, supérieur du séminaire. Sa Grandeur Monseigneur y assistait, ainsi que les prêtres de l'évêché et de la cure, plusieurs prêtres du diocèse, et un auditoire distingué de Rimouski et des environs. On y a joué un drame en vers du R. P. Delaporte, S. J., intitulé : Louis XVII. A la fin de la séance Monseigneur a fait ses souhaits de bonne année aux élèves, leur disant d'emporter en même temps ces souhaits dans leur famille, à leurs parents, à leurs bienfaiteurs, à tous ceux qui s'intéressent à eux. Il leur a souhaité en outre d'être bons pendant la petite vacance qui leur était donnée, comme pendant l'année, et leur a recommandé de revenir à temps. Monseigneur a laissé à M. le Supérieur